

**3142/J XXI.GP**  
**Eingelangt am: 23.11.2001**

## **ANFRAGE**

der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde  
an den Bundesminister für Landesverteidigung  
betreffend Starts und Landungen von Bundesheerhubschraubern

Berichten von AnrainerInnen zufolge starten und landen sehr häufig  
Bundesheerhubschrauber im Bereich des Donauufers in Klosterneuburg, ohne  
dass hierfür ein militärischer Anlass erkennbar wäre.

Da es sich um ein Wohngebiet handelt und die Belastung der AnrainerInnen  
erheblich ist, stellen die unterfertigten Abgeordneten die folgende

## **ANFRAGE:**

1. Ist es zutreffend, dass - manchmal mehrmals an einem Tag -  
Hubschrauberbewegungen im Bereich Klosterneuburg/Donauufer  
stattfinden?
2. Wann erfolgten im laufenden Jahr 2001 derartige Landungen bzw. Starts?  
Bitte um genaue Angabe von Datum und Uhrzeit.
3. Warum erfolgen derart viele militärische Flugbewegungen in einem  
Wohngebiet?
4. Wer hat die Hubschrauber-Starts bzw. -Landungen veranlasst?